



**Universidad del Sureste**

**Escuela de Medicina**

**“Resumen síndrome de Guillain Barré”**

**Presenta: Khalia Alejandría Morales Walter.**

**Nombre de la asignatura: Neurología**

**Semestre y grupo: 6to B**

**Nombre del profesor: Jose Luis Gordillo Guillén.**

**Comitán de Domínguez, Chiapas a 10 de Marzo del 2020.**

# Síndrome Guillain Barré

El síndrome de Guillain Barré o poliradiculoneuritis aguda es una enfermedad autoinmune desencadenada por una infección viral o bacteriana. Se caracteriza por una debilidad simétrica, rápidamente progresiva, de comienzo distal y avance proximal, a veces llegando a afectar la musculatura bulbar respiratoria, y que cursa con pérdida de reflejos osteotendinosos y con signos sensitivos leves o ausentes. El LCR muestra una disociación albúmino-citológica, con aumento de proteínas y normalidad celular.

## Criterios requeridos para el diagnóstico:

A. Debilidad progresiva en más de un miembro.

El grado de afectación es muy variable, desde mínima debilidad en las piernas, con o sin ataxia, a parálisis total de las 4 extremidades, de tronco y bulbar, parálisis facial y oftalmoplejía.

B. Areflexia osteotendinosa universal.

Puede aceptarse una areflexia distal e hiporreflexia bicipital y patelar si se cumplen el resto de los criterios.

## Tratamiento

Todo paciente debe ser ingresado para vigilar estrechamente en un centro con UCI y experiencia en el manejo de esta patología. La plasmaféresis y las inmunoglobulinas intravenosas (IgG IV) han demostrado similar eficacia.

